
Riunione della Consulta n. 1

"Centro città Stazione”

L’anno  2021 il  giorno  09 del  mese  di  giugno alle  ore  21:15,  a  seguito  di  convocazione  del
Presidente Federico Orsini  presso  il  Centro Pastorale  Culturale  Le Mantellate  in  Piazza Caduti
Divisione Acqui  Cefalonia Corfù,  19,  si  è  tenuta la  riunione del  Consiglio  della  Consulta  n.  1
Centro Città Stazione

con il seguente Ordine del Giorno:
1. comunicazioni interne;
2. audizione assessori Puccinelli e Mori;
3. varie e eventuali.

Risultano presenti:

NOME e COGNOME PRESENTE ASSENTE

FEDERICO ORSINI Presidente x

BARBARA BADALASSI  Segretario x

GIOVANNI GIORGI Vice Presidente x

DANIELLE VANGIERI Componente x

ANNAROSA VOLANTE Componente x

ALESSANDRO CECCONI Componente x

ALBERTO ANDREOLI Componente x

MORENO CAPONI Componente x

ANTONIO MATTERA Componente x

COSTANZA BRACCINI Componente x

VERONICA MAZZINGHI Componente x

CRISTIANA BERNARDI Componente x

PASQUALE CUCCHIARA Componente x

FEDERICA BARABOTTI Componente x

CORRADO GIANI Componente x

PIERLUIGI MASI Componente x

ANTONELLA FICINI Componente x

PUGLISI GIUSEPPE Componente x

Presiede il Presidente Federico Orsini. 



1° punto all'Odg: comunicazioni interne
Il  Presidente  informa i  membri dell'attivazione di un numero dedicato,  allo scopo di fornire un
contatto diretto ai  cittadini che volessero fare segnalazioni o proporre suggerimenti.  Allo scopo
verrà preparato un volantino da diffondere nel quartiere. 

2° punto all'Odg: audizione Assessori
Il Presidente introduce il dibattito ponendo domande puntuali agli assessori. Per Puccinelli: sviluppi
dopo l'assemblea della Consulta; situazione del Centro Commerciale Naturale; attività ed eventi in
programma nel centro. Per Mori: situazione e prospettive relativamente alla scuola dell'infanzia nel
quartiere.
L'Assessore Puccinelli risponde partendo dalle proposte di modifica a viabilità e sosta approvate in
Assemblea. Mentre su via Saffi c'è un consenso diffuso e si sta procedendo come deliberato, su via
Battisti si  è  registrata una  forte  opposizione  dei  residenti  della  via,  che  hanno  indotto
l'Amministrazione a non concedere il suolo pubblico, anche in vista delle riaperture delle attività al
chiuso previste dalla normativa nazionale.
Relativamente  al  CCN,  illustra  la  formazione  del  nuovo  direttivo  e  la  speranza
dell'Amministrazione che lo strumento sia attivo e divenga un punto di riferimento di iniziative,
progettualità, ricerca di fondi per le attività del centro città.
Relativamente alle attività, riferisce dell'imminente avvio del mercato dei fiori nel weekend nei
pressi del Corso, la probabile organizzazione di aperture serali (martedì e giovedì) per le attività
commerciali, l'ipotesi di organizzare una grande festa (contenitore delle varie iniziative del periodo
degli anni passati) notturna.
L'Assessore Mori parte dal resoconto di come sia emersa l'emergenza strutturale sullo stabile di via
Corridoni, con la connessa ricerca di soluzioni in tempi rapidi. Riferisce di voler procedere a un
riordino e riorganizzazione di tutto il sistema scolastico, anche a fronte di edifici assai datati (con
monitoraggio statico - sismico in corso). Riguardo alla nuova sede della scuola dell'infanzia di via
dell'Olmo,  c'è  un'ipotesi  di  sviluppo  e  crescita.  L'Amministrazione  punta  a  reperire  fondi  per
sviluppare poli scolastici, in primis in zona Oltrera. Nel medio periodo l'obiettivo è arrivare a una
generale riqualificazione edilizia. 
Interventi: Giorgi, Vangieri, Barabotti, Mazzinghi, Cecconi, Caponi. 
Si  chiede  notizie  di  attività  estive  nelle  strutture  scolastiche,  si  richiedono approfondimenti  sui
progetti in corso, si segnala come il quartiere venga a impoverirsi con la perdita di offerta scolastica
per la prima infanzia, si chiedono lumi sull'ex Ipsia. In risposta, Mori chiarisce che il centro in
senso stretto è privo di spazi rispondenti alle attuali normative scolastiche (la distanza da arterie di
scorrimento  rende  impossibile  riprogettare  presso  l'ex  Corridoni).  Si  punta  a  potenziare  i  nidi
all'interno del quadrante urbano, ove vi siano le possibilità nel rispetto degli standard urbanistici
richiesti. Sull'ex Ipsia, la Provincia (proprietaria) è stata sollecitata a rispondere rapidamente e in
maniera definitiva.
Orsini chiede a Andreoli di illustrare un progetto che la sua associazione sta portando avanti in
confronto con gli assessori, sul tema della valorizzazione della storia di Pontedera. La Consulta
potrebbe farsi  sostenitrice del progetto.  Vengono evidenziati  nomi di  personalità pontederesi  da
coinvolgere nel progetto.

3° punto all'Odg: varie e eventuali
Non si affrontano ulteriori temi. Il Presidente ringrazia gli assessori per la loro partecipazione, che
potrà essere replicata in caso di aggiornamenti. Si perora il massimo coinvolgimento della Consulta



nell'organizzazione degli eventi del quartiere.

Le operazioni terminano alle ore 22:50

Il Presidente della Consulta n.1 Federico Orsini


